

A NOS CORRESPONDANTS.

Rév. Mr. M. S. Edouard de Lotbinière.—L'envoi a été reçu en bonne condition. Les 3 petites punaises prises sur vos dahlias sont des *Lygus linearis*, de la famille des Bicellules. Ces insectes, tant à l'état de larve qu'à l'état parfait, nuisent considérablement aux dahlias qu'ils paraissent affectionner particulièrement. Tous les Hémiptères sont dépourvus de mandibules et de mâchoires, et ne peuvent par conséquent ronger les plantes, mais le rostre qui chez eux remplace les organes buccaux leur sert à tirer le suc des plantes au moyen de piqûres qu'ils pratiquent dans les parties les plus tendres. Voilà comment les *Lygus*, en s'attachant aux pédoncules des fleurs de dahlias et en les perçant de mille trous pour en sucer le jus, affaiblissent la plante et en font manquer la floraison. Le remède le plus efficace contre ces insectes est la poudre d'ellébore en injections sur les feuilles des plantes.

L'énorme ver, de plus de 3 pouces de long, garni de pattes dans toute sa longueur, de la grosseur du petit doigt, est un Myriapode ou mille-pattes. Son nom est : Iule marginé, *Iulus marginatus*, Say. C'est le plus grand de tous nos Myriapodes. Nous en avons pris un à Somerset dernièrement, qui mesurait $3\frac{3}{4}$ pouces de longueur, avec un diamètre de plus d'un demi pouce. Les Myriapodes ne sont pas de véritables insectes, par ce qu'ils ne subissent pas de métamorphoses et que leur thorax ne se distingue point de l'abdomen. Les véritables insectes en outre, n'ont jamais plus de 6 pieds. Certains Myriapodes, dans les pays tropicaux, sont doués d'un venin fort dangereux. Les nôtres n'ont rien qui puisse les faire redouter. Tous se nourrissent de végétaux, le plus souvent en décomposition. Nous en comptons un assez grand nombre d'espèces qui se partagent en différents genres. Les Iules ont le corps cylindrique, avec au moins 40 paires de pattes ; les Polydesmes ont le corps aplati avec 2 paires de pattes à chaque anneau ; les Scolopendres n'ont qu'une seule paire de pattes à chaque anneau et plus de 7 articles aux antennes ; les Géophiles ont le corps très allongé, comptant de 30 à 200 segments etc., etc.

FAITS DIVERS.

La Molène Commune.—Mr. le Rédacteur de la *Semaine Agricole* peut référer ses "Plusieurs Abonnés" qui lui demandent le nom de la plante que les Anglais appellent *Mullein*, à la page 432 de la *Flore Ca-*